

21.04.2021

Liebe Eltern,

bereits im letzten Schulhalbjahr haben wir am 04.11.2020 mit Ihnen einen telefonischen Elternsprechtag erfolgreich durchgeführt. Sie wurden an diesem Nachmittag zum Leistungsstand Ihres Kindes durch die Klassenleitung auf der Grundlage aller Noten informiert und entsprechend beraten.

Im 2. Halbjahr erweitern wir den telefonischen Elternsprechtag um die Möglichkeit einer persönlichen Beratung mit Ihrem Kind. Diese Beratung ist außerordentlich wichtig und bedeutsam, da nach jetzigem Stand der Versetzungsordnung (APO gem. § 52 Schulgesetz NRW) keine automatische Versetzung aufgrund der Pandemie vorgesehen ist.

Vor diesem Hintergrund haben wir folgendes Konzept für **den 6. und 7. Mai 2021** erarbeitet:

- Sollten die aktuellen Noten Ihres Kindes eine Versetzung zum jetzigen Zeitpunkt nicht gefährden, so können Sie einen telefonischen Beratungstermin am Donnerstagnachmittag mit der Klassenleitung vereinbaren. Zur Organisation habe ich diesem Brief ein Schreiben hinzugefügt, in dem Sie für sich passende Uhrzeiten eintragen können. Abschließend koordiniert die Klassenleitung die telefonischen Gesprächstermine.
- 2. Sollten die **aktuellen Noten** Ihres Kindes eine **Versetzung gefährden**, finden unter Einhaltung der Coronaschutzbestimmungen nach dem folgenden Konzept Gespräche in der Schule statt:
 - Für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5, 7 und 8 finden am Donnerstagvormittag und für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 6, 9 und 10 am Freitagvormittag Gespräche statt.
 - Hierzu werden Sie als Eltern gemeinsam mit Ihrem Kind persönlich von der Klassenlehrerin / dem Klassenlehrer eingeladen.
 - Dieses Gespräch wird mit der Klassenleitung und ggf. weiteren Fachkollegen geführt.
 - Dieses Gespräch ist dringend notwendig, da es um intensive Beratungen zur weiteren Schullaufbahn Ihres Kindes geht.

Selbstverständlich stehen wir in Ausnahmefällen auch zu anderen Zeiten zur Verfügung.

Ich danke für Ihr Verständnis und glaube zuversichtlich, dass wir diese Zeiten einmal aus der Rückschau betrachten werden können.

Mit freundlichen Grüßen

(Schulleiterin)